

Eislaufsaison im Lentpark gestartet

EisParty-Highlights ab Oktober

Köln, 30.09.2024: Die KölnBäder haben die Eislaufsaison im Lentpark eröffnet. Seit dem 28.9.2024 steht das Eishockeyfeld wieder allen Eislauffans zur Verfügung. Am 3. Oktober wird zusätzlich die Eishochbahn geöffnet. Die 260 Meter lange und acht Meter breite Hochbahn führt sowohl durch die Eishalle als auch durch das Hallenbad und verspricht ein unvergessliches Eislaulerlebnis.

EisParty ab dem 5. Oktober 2024 – Jeden Samstag Party auf dem Eis

Ab dem 5. Oktober 2024 wird die beliebte EisParty-Reihe im Lentpark wieder aufgenommen. Jeden Samstag in der Zeit von 19:00 bis 22:00 Uhr lädt die KölnBäder GmbH zur Party auf dem Eis ein. Die reguläre Eislaufzeit endet samstags um 18:00 Uhr, um die Vorbereitungen für die EisParty treffen zu können.

Neu: E-Tickets im Voraus buchbar

In dieser Saison gibt es eine wichtige Neuerung: Tickets für die EisParty können ab sofort mit großem zeitlichem Vorlauf gebucht werden. Das bedeutet, dass Gäste, die bereits jetzt zum Beispiel einen Termin im Dezember planen, ihre Tickets schon heute sichern können. Die KölnBäder bieten Tickets sowohl inklusive Schlittschuhverleih als auch ohne an. Es wird gebeten, dies bei der Buchung zu beachten, um vor Ort reibungslose Abläufe zu gewährleisten.

Einlass und Altersbeschränkungen

Der Einlass zur EisParty ist für Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren möglich. Um einen schnellen Einlass zu gewährleisten, bieten die KölnBäder zwei Einlasszeiten an: um 19:00 Uhr und um 19:30 Uhr. Die Gäste werden gebeten, zu den gebuchten Zeiten vor Ort zu sein.

www.koelnbaeder.de/eisparty

Pressekontakt:

Judith Jussenhofen

Pressesprecherin KölnBäder GmbH

Tel. 0221/279185-600

E-Mail: j.jussenhofen@koelnbaeder.de